
令和３年３月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 吉永 直子 

(1) 新型コロナウイ

ルス感染症対策に

ついて 

① 自宅待機者について 

② 保育所感染対策について 

③ 家計応援について 

④ 介護事業所支援について 

⑤ 今後の対策について 

２ 平山ひとみ 

(1) 高齢者のきこえ

の支援について 

① ヒアリングループについて 

② 補聴器購入への補助について 

(2) 子育て支援につ

いて 

① 家事・育児サポーターについて 

② ベビーカー、ベビーシートのレンタルにつ

いて 

③ 病児保育への補助について 

④ ランドセルについて 

⑤ 学校ひきだしについて 

３ 伊藤 智子 

(1) 市民と協働して

防犯に強いまちづ

くりを 

① 夜間の一戸一灯について 

(2) 子育て世帯が安

心して働き続ける

ための環境整備を 

① 学童保育所の運営について 

 ・天候不良等による休校時に子どもたちの受

け皿を 

(3) 新型コロナウイ

ルス感染症に関し

て 

① 自宅療養者を支える生活支援について 

４ 原口 憲雄 

(1) 通学路の児童・

生徒の安全確保に

対する設置整備に

ついて 

① 松木２丁目にある交差点の横断歩道のラ

イン設置について 

② 通学路における外側線整備について 

③ 学校校門近くの歩道における横断防止柵

（ガードパイプ）の設置について 

④ 通学路に歩道のない路側帯に安全対策の

グリーンベルト整備について 

  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

５ 羽良 和弘 

(1) コロナ禍におけ

る公共交通の現状

と課題について 

① コロナ禍における各公共交通機関の利用

状況と各交通事業者の経営状況について本

市としてどのように認識しているのか。 

② 厳しい経営状況の各交通事業者が本市に

及ぼす影響について 

③ 長期化するコロナ禍に対する各交通事業

者への支援策について 

６ 坂井  修 

(1) グリーンピアな

かがわスキップ広

場について 

① 現在の状況について 

② 維持管理費について 

③ 有効活用について 

(2) みどりの森公園

について 

① 現在の状況について 

② 有効活用について 

(3) 農業政策につい

て 

① 農用地区域の現状について 

② 休耕地の解消と防止策について 

③ 圃場整備について 

(4) 文化財の保護・

活用について 

① 安徳台遺跡の国指定後の状況について 

② 安徳台遺跡保存活用計画の進捗について 

③ 歴史資料の展示・公開について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


